Bericht Frauenschach im Landesschachbund Bremen 2013

In diesem Jahr stand wieder die nur alle 2 Jahre ausgetragene Deutsche Fraueneinzelmeisterschaft an. Gespielt wurde vom 20.03. – 28.03.2013 in Bad Wiessee /Bayern. Für diese Meisterschaft qualifizierte sich Frau Kohls und landete am Ende mit 2,5 aus 9 auf dem 17. Platz von 20 Teilnehmerinnen.

Aus den Frauenligen gibt es zu berichten, dass die Frauenmannschaft des Delmenhorster SK in diesem Jahr den Klassenerhalt in der 2. Frauenbundesliga geschaft hat.